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第４１回維持管理・環境管理専門委員会 

議 事 録

●日時 ：２０２０年１２月３日（木）１３：３０～１４：４５ 

●場所 ：上尾市文化センター ２０４集会室 

●資料 

資料－１．前回の議事録 

資料－２．２０２０年度の協議会と本委員会の予定 

資料－３．２０２０年度の維持管理活動 

資料－４．２０２０年度の保全管理活動 

資料－５．今後の維持管理について 

資料－６．マーケットリサーチ 

資料－７．エコロジカル・ネットワークの取り組みについて 

参考資料－１．二ホンジカに関する情報について 

参考資料－２．東京デザイン専門学校 プレゼンテーション報告 

参考資料－３．植生管理について 

参考資料－４．マーケットリサーチのヒアリング結果について 

【議事結果】 

① １２月９日（水）の維持管理活動、１月２０日（水）の巡視は予定通り実施する。

② 今後、東京デザイン専門学校へ成果に対する選考結果（案）を報告し、協議会会長の承認を

得て選考結果を決定する。

③ 上池・中池・下池のゾーニングと目標像（案）について了承する。ただし、現時点で確定する

ものではなく、維持管理に取り組みながら随時見直すこととする。

④ マーケットリサーチを引き続き進めて行く。

⑤ エコプロ２０２０は、各自でアーカイブを視聴することとし、何かあれば次回の委員会で報

告する。

⑥ サクラソウ群落の移植における実施概要（案）について了承する。

⑦ ニホンジカについては、川島町と十分な情報交換が必要である。協議会で対応を検討する。
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【主な議事内容】 

●前回の議事録 

（質疑応答なし）

●２０２０年度の協議会と本委員会の予定 

（質疑応答なし） 

●２０２０年度の維持管理活動 

・１２月９日（水）の維持管理活動、１月２０日（水）の巡視は予定通り実施する。 

●２０２０年度の保全管理活動 

・東京デザイン専門学校の成果に対する選考結果（案）について了承する。 

・今後、東京デザイン専門学校へ成果に対する選考結果（案）を報告し、協議会会長の承認を得

て選考結果を決定する。 

・成果は表彰対象であるかどうかにかかわらず、活用できるものは活用する方針とする。また、

成果を環境省主催の会議に利用する予定である。 

・今後、維持管理で苦労している様子や汗を流している様子が分かるものが、東京デザイン専門

学校との取り組みの中で出てくると良い。 

●今後の維持管理について 

・上池・中池・下池のゾーニングと目標像（案）について了承する。ただし、現時点で確定するも

のではなく、維持管理に取り組みながら随時見直すこととする。その際に、大きな方針の変更

を伴う場合は、協議会に諮ることとする。 

●マーケットリサーチ 

・マーケットリサーチを引き続き進めて行く。 

・本田航空株式会社に中池の除草に協力して頂ける予定である。また、Tコーヒーとは連携の可能

性が期待できる。 

・エコプロ２０２０は、各自でアーカイブを視聴することとし、何かあれば次回の委員会で報告

する。 

●エコロジカル・ネットワークの取り組みについて 

・サクラソウ群落の移植における実施概要（案）について了承する。なお、記者発表を行う予定

であるが、企画のタイトルが未定であるため、アイデアがあれば事務局に連絡すること。 

・江川で３０年以上進めていた貴重植物保全の取り組みは、荒川中流域のエコロジカル・ネット

ワークの再生を目指していたものである。その出発点になれば良いと考える。 

・今回は出発点であり、今後、こうした活動を支えてくれる企業・団体などの応援団を増やして

いきたい。 
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●二ホンジカに関する情報について 

・ニホンジカについては、川島町と十分な情報交換が必要である。協議会で対応を検討する。 

以上 


